



Montes y valles del Arlanza

Pedaleando por el triángulo de Arlanza

15 - 16 MAR 2025 (2 días)

V4274



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

La vega del Arlanza: sabinares, riscos y desfiladeros burgaleses

Algo más al sur de la sierra de la Demanda burgalesa, el río Arlanza que nace al pie de las lagunas de Neila serpentea a través de peñas, riscos y muelas de escasa altura pero de gran belleza como son las sierras mediterráneas de las Mamblas, el Gayubar y el Carazo, y que albergan rincones casi desconocidos de naturaleza virgen y escasísima población; en algunos de los pequeños macizos montañosos que se desgajan hacia el sur de estas sierras, como las Lomas de Cervera, la erosión de los cursos de agua ha modelado un paisaje donde se alternan crestas y desfiladeros; en este escenario se desarrollan los sabinares del Arlanza, uno de los más extensos del planeta, y donde además se citan algunos ejemplares milenarios; dos rutas por estos bosques se completarán con la visita a uno de los más famosos estrechos que han labrado los numerosos afluentes del río Arlanza: el desfiladero de La Yecla.

Decorados de cine en las "Colinas Tristes". El triángulo de Arlanza.

El nombre de "Sad Hill", cuyo significado no hace honor al entorno donde se rodaron escenas de la película "El bueno, el feo y el malo", está estrechamente ligado al valle de Mirandilla, uno de los más hermosos y apartados de la provincia de Burgos al que llegaremos pedaleando. Al abrigo de las peñas de Carazo que cobijan esta "arquitectura cinematográfica" nos aguarda también la abadía benedictina de Santo Domingo de Silos, que junto a Covarrubias (la cuna de Castilla) y la villa monumental de Lerma forman el conocido Triángulo de Arlanza; sin duda un lujo de historia y naturaleza en el corazón de Castilla.

Nivel de dificultad de las rutas

Los recorridos para BTT discurren en su mayor parte por pistas de tierra de todo tipo y algún tramo de sendero donde en función del estado pudiera ser necesario bajarse de la bici; en cualquier caso el ritmo es tranquilo, disponiendo de toda la jornada para completar estos itinerarios de moderados desniveles, y en definitiva asequibles a quienes tengan cierto hábito de montar en bicicleta de montaña.

PROGRAMA

15 MARZO 2025

Viaje al parque natural Sabinares de Arlanza y Yecla. Ruta de cine por el valle de Sad Hill.

Nos desplazaremos al inicio de la primera excursión sin pasar por el hotel, realizando una breve visita a pie al desfiladero del río Yecla, y desde donde realizaremos un fabuloso itinerario que bordea las peñas de Cervera y Carazo para adentrarnos en el cinematográfico valle de Sad Hill donde se rodaron escenas de "El bueno, el feo y el malo", obra antológica del "Spaguetti western". Tras finalizar en Santo Domingo de Silos dispondremos de tiempo para visitarlo antes de desplazarnos a nuestro hotel en Lerma.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Santo Domingo de Silos

Santo Domingo de Silos se encuentra situado en la vertiente meridional de Burgos, en la hermosa zona de la Sierra de la Demanda. El monumento más insigne de Santo Domingo de Silos es su monasterio, joya universal del románico, que en la actualidad se ha convertido en centro de peregrinación espiritual y artística.

Lerma

Bañado por el río Arlanza, la villa Ducal de Lerma está catalogada como uno de los pueblos más bonitos de España, y muestra de ello es su rico patrimonio histórico y cultural, pasando desde su amplia plaza mayor hasta sus notorios conventos religiosos.

Cementerio de Sad Hill

Es una de las escenas más emblemáticas de la historia del cine: Un botín enterrado en una tumba y tres vaqueros rápidos con el gatillo. Son los protagonistas de "El bueno, el feo y el malo", en la escena final del duelo de la película de Sergio Leone que en 1966 rodó en este hermoso valle. Medio siglo después de su rodaje un grupo de vecinos se implicó personalmente para reuperar el cementerio de la película.

RUTAS

Enebrales de Carazo y valle de Sad Hill Distancia: 32 km, Subida 550 m, Bajada 625 m

Ruta en BTT de cine que bordea las peñas de Cervera y Carazo partiendo desde el mismo desfiladero de La Yecla. En Hinojar de Cervera se comienza el tendido ascenso hacia las inmediaciones del nacimiento del río Lobos, muy cerca del cuál se sitúa el recóndito valle de Sad Hill, donde encontraremos el famoso escenario de arquitectura cinematográfica. Un corto repecho nos sitúa en la parte alta de las peñas de Cervera, desde donde descenderemos finalmente hasta Santo Domingo de Silos.

ALOJAMIENTO

Hostal *** Santo Domingo de Silos en Santo Domingo de Silos (MP)

16 MARZO 2025

Los desfiladeros del Arlanza y Mataviejas. Viaje de regreso.

Conoceremos hoy uno de los rincones más bellos y solitarios de este espacio natural burgalés donde el Arlanza serpentea entre el antiguo cenobio San Pedro y el conjunto monumental de Covarrubias, inicio y final de la ruta, sin olvidar el espectacular desfiladero labrado por el arroyo Mataviejas entre las aldeas de Ceniza y Ura. En esta jornada dispondremos de tiempo para visitar Covarrubias así como de realizar una breve visita al monasterio de San Pedro antes de comenzar el pedaleo. Tras la comida, emprendaremos el viaje de regreso.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Covarrubias

Bañada por el río Arlanza y conocida como «La cuna de Castilla, Covarrubias presenta un entramado urbano bien conservado, unido a un patrimonio monumental amplio, en la que destaca el Torreón de Fernán Gonzalez, la única fortaleza castellana anterior al siglo XI que se conserva en toda la península. Junto con las vecinas localidades de Lerma y Santo Domingo de Silos forma el llamado "Triángulo de Arlanza".

San Pedro de Arlanza

A orillas del río que le da nombre, esta joya fue uno de los centros monásticos más importantes del reino de

Castilla. Aunque los restos más antiguos existentes hoy correspondientes a la iglesia del siglo XII, fué fundado en 912 como un eremitorio, de ruinas aún visibles, en la parte alta de las paredes que flanquean el espectacular valle. Este monasterio recibió el apelativo de «cuna de Castilla».

RUTAS

Los valles de Ura y Covarrubias Distancia: 24 km, Subida 375 m, Bajada 450 m

Partiendo junto al monasterio de San Pedro de Arlanza, la ruta transita cercana a este río que abandona en Retuerta en busca del su afluente el río Mataviejas, que labra un corto pero bello desfiladero por el cuál pedalearemos a través de variadas sendas hasta la aldea de Ura, donde un corto y fuerte ascenso nos vuelve a llevar al valle del Arlanza que ya no abandonaremos hasta Covarrubias.

INFORMACIÓN

Precio: 250 €

Alojamientos:

Hostal *** Santo Domingo de Silos en Santo Domingo de Silos

Suplemento de habitación individual: + 30 €

Comidas:

Desayuno y cena incluidos

Transporte:

Furgoneta

Transporte de las bicicletas incluido

Otros Servicios:

Alquiler de bici eléctrica: + 60 €

Modelo [BH Atom Lynx](#) de doble suspensión.

Disponibles en tres tallas.

GUÍAS PREVISTOS

Miguel Ángel García

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Culotte corto
Perneras o culotte largo integral
Camisetas de bici de manga corta y larga
Chaqueta cortaviento
Casco, gorro y guantes de bicicleta cortos y largos
Zapatillas de bicicleta o calzado con suela de taco que agarre al pedal
Mochila de bici, bomba de inflado, cámara de repuesto y parches
Gafas de sol y/o con pantalla clara

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).
[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 50,00 € antes del 18/02/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 05/03/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y

anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 06/03/2025 a 11/03/2025: Gastos de cancelación de 100,00 €
- De 12/03/2025 a 13/03/2025: Gastos de cancelación de 150,00 €
- De 14/03/2025 a 15/03/2025: Gastos de cancelación de 250,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.